活動事例発表会

「家庭におけるスマートフォン の安全なかかわり方」

西三河ブロック活動事例発表会 (11月20日)にむけて、刈谷市婦人会 連絡協議会の生活文化委員会は各地域 で「体験!体感!スマホ教室」を開催 し、テーマに取り組んでいます。



市民盆おどり大会

8月16日(土)艶やかなゆかた姿の女性パワーと青年団の皆様の躍動感あふれる太鼓、一般の方々も輪に入って会場は最高に盛り上がり楽しい盆踊りになりました。曇天にも関わらず、雨粒はこのパワーで吹き飛ばし、2時間踊り続け、幸せな一日でした。これも民謡愛好会の皆様のご指導と会場の準備にご尽力下さったスタッフの皆様のお力と、心より感謝いたします。

県外研修会を開催しました

5月25日・26日(土・日)鈴鹿市伝統 産業館にて、友禅、小紋などの柄や文 様を着物に染めるのに用いれれる伊勢 型紙と、伊賀くみひもセンターでは彩 り豊かなくみひもを見学、制作体験し てきました。伝統工芸の素晴らしさに 感動しました。

「愛の一円玉募金」 へのご協力を お願い申しあげます!

「愛の一円玉募金」は、昭和55年より 始められた刈谷市婦人会による歴史あ る活動です。これまで太陽電池式時計 塔、車椅子などを公共の場所に贈呈し てきました。

今年も「愛の一円玉募金」ご協力を お願い申し上げます。

(※一円玉にかかわらず、他の硬貨等でご協力くださることも歓迎です。)

ハンセン病国立療養所 多摩全生園訪問

9月12日(金)西三河ブロック5市44名の婦人会員で多摩全生園を訪問しました。現在217名の入所者(愛知県出身者16名)の方が療養所におられます。納骨堂の参拝の後、愛知県出身者の4名の方とお会いしました。その中の一人、平野智さんに説明を聞きながら資料館を見学し、ハンセン病療養所の過酷な歴史・生活等を知ることができました。人生の大半を隔離された環境で過ごさざるを得なかった入所者の方々の想いに触れた時間でした。平均年齢80歳を超えた皆様のご健康を祈りながら園を後にしました。